
Jahreshauptversammlung 
Dehler 30 OD Klassenvereinigung e.V.

Freitag, 15. Oktober 2021, Beginn: 18 Uhr, Ende: 20.03 Uhr
Ort: Warnowufer 58, 18057 Rostock

Vor Eintritt in die Tagesordnung begrüßt der 1.Vorsitzende Uwe Barthel die 
anwesenden Klassenvereinigungsmitglieder und Gäste. 

Die Anwesenheitsliste wird herumgereicht und es wird darauf hingewiesen, 
dass sich nur Mitglieder eintragen dürfen.

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden und der Feststellung, dass 
zu dieser Jahreshauptversammlung ordnungsgemäß, termin- und 
formgerecht mit der Veröffentlichung der Einladung und Bekanntgabe der 
Tagesordnung am 9.09.2021 

⦁ auf der Homepage und
⦁ per Briefpost

eingeladen wurde, werden folgende Informationen mitgeteilt:

Der aktuelle Mitgliederbestand beträgt, Stand 9.09.2021, 36 Mitglieder. 
Seitdem ist ein Zugang, Alexander Busher, der sich kurz vorstellt, zu 
verzeichnen.

Der Kassenprüfungsbericht vom 11.03.2021 für die Vereinskasse für den 
Zeitraum der Kontoeröffnung vom 31.03.2020 - 31.12.2020 liegt vor. Er ist 
termingerecht bereits zur Einladung für die geplante 
Jahreshauptversammlung im Mai anlässlich der Baltic 500 veröffentlicht 
worden.

Uwe Barthel gibt nochmal Hinweise zur Anwesenheitsliste. Es dürfen sich nur 
die Vereinsmitglieder eintragen! Die Mitglieder, die übertragene Stimmen auf 
sich vereinigen, tragen sich nur mit ihrem persönlichen Namen und nicht noch 
einmal mit den auf sie übertragenen Mitgliedsnamen ein. Die 
Anwesenheitsliste ist ein wichtiger Bestandteil des Protokolls und auch 
wichtig zur Feststellung der Stimmberechtigung der vertretenen Mitglieder.

Stimmrechtsübertragungen bedürfen nach § 6 c, zweiter Absatz, Satz 2 der 
Satzung der Schriftform; bis zum 11. Oktober 2021 sind keine Übertragungen 
eingegangen.

Der Vorstand wird in dieser Versammlung vertreten durch den 1. 
Vorsitzenden Uwe Barthel, die 2. Vorsitzenden Kalle Dehler, zuständig für die 
technischen Belange der Klasse und Andreas Deubel als Schatzmeister. 
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Felix Hauss, sowie der Referent für Öffentlichkeitsarbeit, Oliver Denzer haben 
jeweils mit Mail vom 31.03.2021 ihre Ämter niedergelegt, stehen aber hier für 
weitere Fragen und Antworten zur Verfügung.

TOP 2: Wahl des Protokollführers

Für dieses Jahr hat sich Nils Wulf bereit erklärt, das Protokoll anzufertigen; er 
wird einstimmig zum Protokollführer gewählt.

TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der 1. Vorsitzende stellt nach Rückgabe der Teilnehmerlisten die 
Beschlussfähigkeit fest. Es sind 15 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
Darüber hinaus gibt es zwei gültige Stimmrechtsübertragungen (Hans-
Joachim Hensel auf Kalle Dehler und Stephan Höft auf Björn Demin bzw. 
Thomas Jünemann). Die Mitgliederversammlung ist damit beschlussfähig (§ 6 
c) Abs. 1 der Satzung).

TOP 4: Genehmigung des Protokolls der ordentlichen 
Mitgliederversammlung vom 9.09.2020

Die letzte ordentliche Mitgliederversammlung hat am 9.09.2020 in Kiel 
stattgefunden. Die Einsicht des Protokolls ist allen Mitgliedern durch die 
Veröffentlichung auf unserer Homepage ermöglicht worden, ein Verlesen des 
Protokolls wird nicht gewünscht. Das Protokoll der ordentlichen 
Mitgliederversammlung vom 9.09.2020 wird hiermit einstimmig genehmigt.

TOP 5: Bericht des 1. Vorsitzenden

Uwe Barthel berichtet, dass er seit der letzten ordentlichen 
Mitgliederversammlung bis heute folgende Arbeiten erledigt hat:

⦁ Abgabe der Körperschaftsteuererklärung für das Kalenderjahr 2020 
am 18.07.2021; daraufhin ist am 18.08.2021 der Freistellungsbescheid 
2020 vom 12.08.2021 ergangen. Die steuerlichen Pflichten für das 
Jahr 2020 sind damit erledigt.

⦁ Maßgebliche Mitwirkung zur Erlangung der ORC-Vermessung.
⦁ Umsetzung/ Mitwirkung bei den Beschlüssen der Vorstandssitzungen 

bis 31.03.2021
⦁ Ersatzlose Absage der Bestenermittlung w/ fehlender Meldungen

TOP 6: Bericht des 2. Vorsitzenden Kalle Dehler (technischer Obmann)

⦁ Training in Rostock zu Beginn der Saison als Auftakt; Saison war 
generell geprägt von vielen Terminverschiebungen
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⦁ ORC OneDesign Messbrief vorhanden und kann erworben werden
⦁ ORC Double Hand Messbrief wird angestrebt, Crewgewicht wird auf 

210 kg festgelegt

TOP 7: Bericht des zurückgetretenen 2. Vorsitzenden Felix Hauss 
(Sportwart)

⦁ formal wurde das Amt von Felix Hauss niedergelegt
⦁ 12 Meldungen für Baltic 500
⦁ Für Rund Bornholm wurde eine 30od Wertung erreicht
⦁ Da wo 30od teilgenommen hat, hat sich die Klasse mit ihren 

Ergebnissen sehr gut präsentiert (Bsp: Silverrudder; Blue Ribbon….)
⦁ Werft hat mittlerweile über 50 Boote gebaut

TOP 8: Bericht des zurückgetretenen Referenten für 
Öffentlichkeitsarbeit Oliver Denzer

⦁ Hauptsächlich lag hier der Schwerpunkt auf der Website 
⦁ Es wurden ebenfalls Präsenzen in Instagram & Facebook aufgebaut

TOP 9: Bericht des Kassenwarts Andreas Deubel

⦁ Grundsätzlich sind die Finanzen des Vereins solide und gut aufgestellt  
⦁ Der Kassenbericht 2020 und der Haushaltsplan 2021 wurde allen 

Teilnehmern ausgehändigt

TOP 10: Bericht der Kassenprüfer

⦁ Die Kassenprüfer bestätigen eine ordnungsgemäße Führung der 
Bücher

TOP 11: Aussprache über die Punkte 9. und 10.

⦁ Keine Themen 

TOP 12: Entlastung des Vorstandes

Die Beantragung der Entlastung des Vorstandes erfolgt satzungsgemäß 
durch die Kassenprüfer Björn Demin und Thomas Jünemann. Die Entlastung 
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des gesamten Vorstandes erfolgt wie folgt: 14 Ja-Stimmen, 3 Enthaltung(en), 
0 Gegenstimmen.

Im Namen des Vorstands bedankt sich Uwe Barthel für die Entlastung.

TOP 13: Vorstellung des Haushaltsplans für das Geschäftsjahr 2022

Andreas Deubel wird den Haushaltsplan 2022 anlässlich der im nächsten 
Frühjahr geplanten Mitgliederversammlung nachreichen. 

TOP 14: Genehmigung des Haushaltsplans für das Geschäftsjahr 2022

Es gibt keine Wortmeldung.

TOP 15: Wahl des Ersatzmitglieds für den Vorstandsposten Sportwart

Scheidet ein Mitglied des Vorstands vorzeitig durch Rücktritt aus, ist das auf 
der nächsten Mitgliederversammlung zu wählende Ersatzmitglied des 
Vorstands nur für die restliche Amtsdauer des ausgeschiedenen Mitglieds 
gewählt.

Um das Amt bewirbt sich Alexander Busher. Er wird mit 16 Ja-Stimmen, 1 
Enthaltung(en) gewählt.

TOP 16: Wahl des Ersatzmitglieds für den Vorstandsposten Referent für 
Öffentlichkeitsarbeit

Um das Amt bewerben sich Henrik Wulf und Niklas Schwab und werden mit 
15 Ja-Stimmen und 2 Enthaltung(en) gewählt.

TOP 17: Ort der Jahreshauptversammlung 2022

Satzungsgemäß soll diese im ersten Quartal eines jeden Jahres stattfinden. 
Nach kurzer Diskussion spricht sich die Versammlung für eine 
Jahreshauptversammlung anlässlich eines geplanten 
Saisoneröffnungsevents in Rostock aus. Der Termin für das Event ist der 
22-24.4.2022. Er wird mit: 17 Ja-Stimmen, (0) Enthaltungen angenommen. 
Die Fa. Speedsailing stellt ihr Räume dafür zur Verfügung. Der genaue 
Termin für die Versammlung wird noch festgelegt.

TOP 18: Anträge

⦁ Turnusgemäße Neuwahl des Vorsitzenden
Uwe Barthel stellt aufgrund der Differenzen in der Vorstandsarbeit und 
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des Rücktritts von zwei Vorstandsmitgliedern zu Beginn des Jahres 
2021 den Antrag, die für das Frühjahr 2022 turnusgemäß stattfindende 
Neuwahl vorzuziehen; er möchte damit einer unbelasteten 
Vorstandsarbeit und Ausrichtung der Klassenvereinigung im Hinblick 
auf die Regattaaktivitäten 2022 ff. nicht weiter im Wege stehen. Nach 
kurzer Diskussion beschließt die Versammlung die Neuwahl im 
Frühjahr 2022 durchzuführen. Interessenten für diese Amt werden 
gebeten, sich bis Ende Januar 2022 mit einer kurzen Vita an den 
Vorstand zu bewerben.

⦁ Turnusgemäße Neuwahl des Schatzmeisters

Nach kurzer Diskussion beschließt die Versammlung die Neuwahl im 
Frühjahr 2022. Interessenten für diese Amt werden gebeten, sich bis 
Ende Januar 2022 mit einer kurzen Vita an den Vorstand zu bewerben.

TOP 19: Verschiedenes

Saisonplanung: Das Hauptaugenmerk soll in der neuen Saison auf 2 eigenen 
Events liegen: 

⦁ 1. Saisonbeginn 22-24.4.2022
⦁ 2. Eigenes Regattaevent ‚Name tbd‘ in der KW 33 (15.-21.08) 2022 in 

der Region Rostock/Warnemünde
Diese Termine werden von den anwesenden Eignern in ihrer 
Saisonplanung priosiert und sind einstimmig angenommen worden.

⦁ Bei den etablierten Veranstaltungen wurden u.a. Baltic 500, Rund 
Bornholm; Silverrudder genannt.  

Schlußwort

Uwe Barthel dankt allen Teilnehmern für den Besuch dieser 
Mitgliederversammlung.

15. Oktober 2021

(Protokollführer) (1. Vorsitzender)
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